
Protokoll SEB Wahlversammlung 05.03.2025 
 

Eröffnung und Begrüßung 

Fr. Derendorf begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Versammlung um 19.00 Uhr. Insgesamt sind 

19 von 38 wahlberechtigten SEB-Vertretern anwesend. Damit ist die Versammlung gerade eben 

beschlussfähig.  

Es stellt sich die Frage, warum die Beteiligung so gering war. Von zwei SEB Mitgliedern gab es vorab 

eine Abmeldung / Entschuldigung. 

Für die Zukunft wird darum gebeten, eine Mail zu schreiben, wenn man nicht kommen kann und auch 

der Vertreter verhindert ist.  

 

TOP 1: Protokoll der letzten SEB-Sitzung 

Das Protokoll der letzten SEB-Sitzung von 25.09.2024 wurde einstimmig angenommen. 

 

TOP 2: Protokollführung 

Die Führung des Protokolls übernimmt Annette Derendorf 

 

TOP 3: Bericht der Schulleitung (Hr. Meier auf der Heide, Frau Hahne) 

Den Bericht der Schulleitung übernimmt Hr. Meier auf der Heide, das Thema „Änderungen in der 

OAPVO (Landesverordnung über die Gestaltung der Oberstufe und der Abiturprüfung 

in den Gymnasien und Gemeinschaftsschulen)“ wird von Frau Hahne dargestellt. Zunächst bedankt 

sich Herr Meier auf der Heide bei allen Anwesenden für das Engagement. 

 

Die Präsentation ist dem Protokoll beigefügt und wird im Protokoll nur noch um ein paar 

Erläuterungen ergänzt: 

 

a) Fundsachen 

• Eltern sollen einen Appell an die Kinder richten, die Fundsachen durchzusehen 

 liegen unter der Treppe in der Pausenhalle 

 

b) Personal 

• Es konnten neue Lehrkräfte / Referendare eingestellt werden. 

• Das neue Personalzuweisungsverfahren (PZV) wird erst in den nächsten Wochen 

veröffentlicht, erst dann ist klar, in welchem Ausmaß weitere Ausschreibungen erfolgen können 

(Pensionierung Hr. Frobieter, Kürzung Unterrichtsstunden Hr. Müller durch neue Aufgabe als 

4. Koordinator im SL-Team; kommende Pensionierung von beiden Kunstlehrern in 2026) 

• Mangelfächer sind nach wie vor Kunst, Mathe, Physik und ev. Religion 

 

c) OAPVO 

• Das Wirtschaftspraktikum (einwöchig) wird künftig nicht mehr in Q1, sondern bereits im E-

Jahrgang stattfinden 

• Das zweiwöchige Betriebspraktikum soll durch diese Neuerung von 10 nach 9 geschoben 

werden 

 Anträge hierfür werden auf der LeKo am 11.03. gestellt 

 

d) Bauen 

• WCs im OG sind noch nicht freigegeben – Hintergrund ist die ausstehende Legionellen-

Beprobung, welche nicht nur auf den sanierten WCs, sondern in der gesamten Schule (jeder 

Wasserhahn) stattfinden soll 

• Sanierung und Neubau: Hr Meier auf der Heide weist auf die Probleme in den aktuellen Plänen 

hin (statt zwei Schulen unter einem Dach ist es nun ein Konzept von zwei Schulen unter 3 

einzelnen Dächern) 



TOP 4: Bericht des Schülervertretung 

Die Schülervertretung (Leon Timm, Anthoula Makariou) berichtet von folgenden Themen: 

• Erfolgreicher Verkauf von Rosen und Deko am Valentinstag (Einnahmen gehen in SV-Kasse) 

• Projekt von Herrn Campagna an die SV für die Durchführung eines Projekts „Schule als Staat“ 

(damit verbunden Durchführung von Wahlen, Einrichtung von „Geschäften“, etc.) - Umsetzung 

frühestens im kommenden Schuljahr 

 

TOP 5: Bericht des Schulvereins 

Jens Meyer berichtet vom neu zusammengesetzten Schulverein, der jetzt seit fast einem Jahr im Amt 

ist:  

• Aktuell ca. 400 Mitglieder 

• Einnahmen pro Jahr ca. 10.000 Euro durch Beiträge und 15.000 Euro durch Spenden 

• Ausgaben erfolgen satzungskonform (oft für Sport, Theater und Musik) 

• Anträge hierfür stellen die Lehrkräfte 

• Nächste Mitglieder- und Kuratoriumssitzung findet am 02.04.2025 statt  

Katrin Maul berichtet für die Cafeteria: 

• Im letzten Jahr konnten viele neue Helfer gefunden werden 

• Tolle Stimmung im Team 

• Es werden immer wieder neue Sachen probiert und auf Wünsche der SuS eingegangen 

 

TOP 6: Bericht des SEB 

Fr. Derendorf berichtet von folgenden Themen: 

• Jour Fixe mit der Schulleitung am 10.03.2025 

• Liste mit den Kürzeln der Lehrkräfte ist nun auf der Homepage unter „Über uns → Personen 

und Gremien → Kollegium“ sowie unter „Über uns → Die Schule in Zahlen“  

• Private Handynutzung ist durch SchuKo genehmigt worden: SuS der Oberstufe dürfen in 

vorgegebenen Räumen ihr Handy in Freistunden und der Mittagspause auch privat nutzen 

• Umbau:  

o Teilnahme am Treffen mit der Verwaltung am 10.02.2025 

o Teilnahme an Lenkungsgruppe am 19.02.2025 

o Zusammenfassung des aktuellen Stands und damit verbundenen Problemen durch        

Fr. Derendorf an Eltern verschickt mit dem Hinweis auf Wichtigkeit der Teilnahme an 

öffentlichen Sitzungen der Ausschüsse 

• Tag der offenen Tür: SEBV war mit einem Stand vertreten; aktueller Flyer über Elternarbeit ist 

auf Homepage 

• Schwimmkurs: 

o Aktuell ist durch die DLRG kein extra Schwimmkurs für SuS der 5. Klassen, die 

Seepferdchen, aber noch kein Bronze haben, möglich (Halle ist zu der Zeit anderweitig 

besetzt) 

o Für SuS, die noch kein Seepferdchen haben, gibt es freie Plätze im Swatten Weg oder 

im Sommer die Möglichkeit, über das mobile Becken der DLRG schwimmen zu lernen 

o Auf der Sport-Fachkonferenz wurde festgelegt, dass die Eltern der 5. Klassen noch 

einmal auf die Notwendigkeit des Bronze-Abzeichens für die Teilnahme am 

Schwimmen in Klasse 6 hingewiesen werden; darin sollen links aufgenommen werden, 

wo ggf. ein Schwimmkurs besucht werden kann; SL klärt mit Fachschaft, ob die DAZ-

Klassen ebenfalls informiert werden  

• Verabschiedung Hr. Frobieter: SEBV war anwesend und hat Herrn Frobieter aus der SEB-

Kasse ein Abschiedsgeschenk in Form einer gebastelten und gefüllten Pensions-Schultüte 

überreicht (Foto davon wurde per Mail an die SEB Mitglieder verschickt) 

 

 

 



• iServ-Schulung:  

o Es kam die Frage auf, ob eine iServ Schulung der Eltern gewünscht ist (Hintergrund 

war, dass viele SuS in den 5. Klassen eine geforderte Aufgabe im Aufgabenmodul nicht 

bearbeiten und die Lösung hochladen konnten) 

o Klare Meinung, dass es wichtiger ist, dass die SuS bei Problemen die Lehrkraft 

kontaktieren und bestimmte Dinge noch einmal gemeinsam Üben (Hilfe zur 

Selbsthilfe); es ist nicht Aufgabe der Eltern; SuS haben im Rahmen des iServ-

Führerscheins viele Unterlagen erhalten, in denen alles erklärt ist; Eltern sollen Kinder 

dazu auffordern, diese bei Problemen zu nutzen 

o Hinweis: Eltern sollen den iServ-Zugang der Kinder nicht selbst aktiv nutzen – tw. 

werden Mails durch die Eltern über den Account der Kinder an Lehrkräfte verschickt – 

das ist laut Nutzungsordnung verboten 

• Untis-Elternzugang: 

o Dieser ist von der Schule nicht gewünscht, da Untis in Zukunft weniger Relevanz haben 

soll 

o Es soll vieles in iServ ausgelagert werden; dort ist dann aber ein Elternzugang 

vorgesehen, über den Elternbriefe verschickt und Termine für Sprechtage gebucht 

werden können (Ersatz der „Ranzenpost“) 

• Studienzeiten:  

o Einzelne Lehrer nutzen bereits aktuell im Rahmen des Unterrichts das Modell, dass SuS 

selbständig an Themen arbeiten und die Lehrkraft nur für Rückfragen zur Verfügung 

steht 

o Klassenübergreifend oder im Stundenplan verankert wird es noch nicht durchgeführt 

o Thema ist aber auf der Agenda vom Schulentwicklungs-Team 

 

TOP 7: Wahl der Mitglieder für den SLWA 

• Beschlussfähigkeit ist durch 19 von 38 anwesenden SEB Mitgliedern gegeben 

• Es wurde keine geheime Wahl und keine Einzelwahl gefordert  

• Zur Wahl stellen sich als Mitglieder Annette Derendorf, Sylwia Jabari und Sylvia Heling-Opitz; 

als Vertreter kandidieren Louise Bellack, Ute Fischer und Maren Stadtlander-Rahm 

• Die Wahl erfolgte einstimmig und die Kandidaten nahmen die Wahl an  

• Frau Derendorf meldet die neuen Mitglieder an die Verwaltung (Fr. Janson-Hagebölling) 

 

TOP 8: Sonstiges 

Es wird nochmals auf die Wichtigkeit der Teilnahme an Sitzungen der Stadt hingewiesen, vor allem 

besteht große Angst, dass die Cafeteria durch den Umbau vor dem Aus steht. 

 

 

 

Die Versammlung wurde um 20:40 Uhr beendet. 

 


